
COMPTE-RENDU CIE HERACLES  

Comité directeur du 26/08/2024 – 19h00 

 
Présent Excusé Absent 

ASTARITA Agathe X   

GERMAIN Dominique X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane  X  

JACOMINO Jean-Marie X   

PRADELLE Olivier X   

RABILLER Diane X   

VILLENAVE Sophie X   

 
Ordre du jour :  

1. Point inscriptions 24/25 
2. Calendrier de l’année 
3. Compétition de décembre 
4. Préparation Assemblée Générale 
5. Divers 

 

1. Point inscriptions 

Déjà 11 inscrits pour la saison 2024-2025 grâce à l’inscription anticipée mise en place par la FFTA 
cette année. 
 
Nouveauté : paiement par carte bleue en ligne possible avec QRCode disponible uniquement au 
Boulodrome, à utiliser avec l’archer pour vérifier.  
Un mail est envoyé automatiquement à la boîte mail du club avec la référence du paiement en ligne, à 
reporter sur le dossier d’inscription.  
 
Dominique prendra les dossiers d’inscription uniquement complet (aucun dossier ne sera pris 
incomplet). Il inscrit les numéros de chèque ou références de paiement en ligne ou de virement 
bancaire sur la fiche d’inscription puis les archive. 
Les paiements en espèce ou chèque seront donnés à Diane pour dépôt en banque. 
 
 
Permanences administratives les soirs de 19h à 21h : 

- Lundi 2 : Olivier P. 
- Mardi 3 : Diane/Marine 
- Mercredi 4 : Olivier L. 
- Jeudi 5 : Diane/Marine 
- Vendredi 6 : Sophie  
- Lundi 9 : Olivier P. 
- Mardi 10 : Diane/Marine 



- Mercredi 11 : Marine 
- Jeudi 12 : Diane/Marine 
- Vendredi 13 : Dom/Olivier 
- Lundi 16 : Diane 
- Mardi 17 : Diane 
- Mercredi 18 : Olivier P.  
- Jeudi 19 : Diane 
- Vendredi 20 : Sophie 

 
Aide à Alexis pour les cours adultes débutants : 

• Jeudi 5 - 18h – 20h : Olivier P. 

• Vendredi 6 - 20h – 22h : Dom  

• Jeudi 12 – 18h – 20h : Olivier P. 

• Vendredi 13 – 20h – 22h : Olivier P.  
Demander à Olivier L., Adrien, Manu, Daniel s’ils sont disponibles pour aider également. 
 

2. Calendrier de l’année 

 
Assemblée générale : fixée au 17 octobre. 
 
Vacances octobre : 19 octobre au 4 novembre. 
 Première semaine : maintien des cours 
 Deuxième semaine : stages en interne à définir 
 
Vendredi 1er novembre : férié, pas de cours. 
 
Mercredi 6 novembre : 18h30 : Halloween au Boulodrome. 
 
Lundi 11 novembre : férié 
 
Vendredi 20 décembre : Noël à 18h30 au Boulodrome 
 
Vacances de Noël : du 21 décembre au dimanche 5 janvier. Réouverture le 6 janvier. Fermeture totale, 
pas d’activité. 
 
Vacances de février : 22 février au 10 mars :  

Première semaine : maintien des cours 
 Deuxième semaine : stages en interne à définir 
 
Vacances printemps : 19 avril au 5 mai.  

 Attendre le calendrier extérieur des équipes notamment pour les déplacements  
 Question d’une semaine de vacances d’Alexis, à définir en fonction de l’activité 

o Possiblement 1ère semaine de vacances scolaires prise en charge par des 
encadrants + 2ème semaine stage à l’externe par Alexis ? 

 
Lundi 21 avril : férié  
Jeudi 1er mai : férié 
Jeudi 8 mai : férié 
Jeudi 29 mai : férié 
Lundi 9 juin : férié 
Lundi 14 juillet : férié 



 
Le comité directeur aborde la question de la possibilité de créer un stage de découverte du tir à l’arc à 
destination d’un public n’ayant jamais fait de tir à l’arc, au regard de la baisse des activités d’Alexis 
pour le CRATA et donc de la baisse des facturations de prestations extérieures.  

- Freins : difficulté de faire de la publicité pour avoir des gens. Ce n’est pas dans la stratégie de 
l’association de faire des stages « one-shot ». Il faut que le stage ait lieu en saison estivale sur 
le Terrain Armand, pas au Boulodrome. 

- Possibilités : mettre en place un premier stage « test » de 3 jours, soit en Avril, soit durant 
l’été, en concurrence avec les Métropole Vacances Scolaires qui seront sans doutes 
reconduites cette année encore. Il faut attendre le calendrier extérieur pour décider. 

 
CF Salle Jeunes : 21 au 23 février.  
CF Salle Adultes : 28 février au 2 mars.  
 
Passage à l’extérieur : 10 mars, après les vacances scolaires.  
 
 

3. Compétition de décembre  
 
Pour la mise en place des partenariats et dons entreprises : les plaquettes de communication sont faites 
et imprimées.  
Olivier P. a déjà contacté quelques entreprises par mail avec peu voire pas de réponse. Il se charge de 
centraliser ses progrès dans un fichier Excel partagé pour continuer le travail sur le terrain. 
 
Diane s’occupe de trouver les paniers pour les récompenses. 
 
Diane avec Olivier L. s’occupera de publier le mandat à partir de début Octobre. Pour l’instant, le comité 
directeur estime que la compétition n’est pas (encore) assez reconnue pour mettre en place des 
inscriptions échelonnées par niveau des compétiteurs. Les inscriptions seront ouvertes à tous. 
 
La Compagnie va acheter un TPE, Terminal de Paiement Electronique, pour la compétition. Le prix est 
de 19€ en fonction des offres du Crédit Mutuel. Il y a 1,60% de commission par jour de paiement.  
La mention du paiement possible par carte bleue sera inscrite sur le mandat. 
 
Pour rappel, il y aura 5 catégories : 16Hcl, 16HCo, 8FCo, 16FCl, 8HBB. 

 
 

4. Assemblée Générale 
 
La date est fixée au jeudi 17 octobre. Elle aura lieu à l’OSV, la salle est déjà réservée. 
Rendez-vous pour le comité directeur à 17h pour la mise en place, invitation des adhérents à partir de 
18h pour un début à 19h. Les invitations seront lancées à partir de la rentrée avec la newsletter Hyllos, 
un mail spécifique, et des affichages au Boulodrome. 
 
Il faut préparer les comptes-rendus. 

- Dom : inscriptions  
- Sophie : animations  
- Olivier : secrétaire général 
- Marine : résultats sportifs / organisation sportive  
- La partie investissement matérielle était normalement dévolue à Anthony qui a quitté le Codir. 

Diane la reprendra.  
 



 
5. Divers 

 
Année prochaine :  

- Entraîneur : Olivier, Deborah ? 
- Encadrant : Manu, Daniel, Deborah ? 

 
Sujet abordé par Alexis :  

- Marine : aller voir les garçons pour discuter d’une éventuelle venue de Emilien Cheneau dans 
l’équipe masculine DRE.  

 
Christiane : vérifier où on peut acheter des scoreurs.  
 

- Enlèvement des margelles du terrain : Diane a relancé Mr Zieba sur l’enlèvement des 
margelles indiquant les distances de tir sur le terrain. Une proposition a été faite pour les 
remplacer par des dalles extérieures, facilitant l’accès PMR, et pour que la Mairie soit les 
positionne elle-même, soit achète les carreaux que la Compagnie installera. En attente de 
retour. 

 
- Entretien annuel d’Alexis prévu le mardi 27 août de 9h à 12h avec Diane, Jean-Marie, Olivier. 

 
 
 
Prochain CD :   le lundi 30 septembre à 19h au logis avec pour le mâchon : Dominique 

Fin du CD à 21h35. 

Rapporteur: Diane RABILLER, présidente 

 


